
 
 

 
FOIRE AUX QUESTIONS : 

 

«Vivre en catholique pratiquant quand on est jeune :  
est-ce un enterrement de première classe ? » 

 

 
 Zoom de Natalie Saracco sur les fruits d’une rencontre avec le Sacré CŒUR : 

« Cette rencontre avec le Sacré CŒUR m’a totalement chamboulée. Certes, j’avais la 
foi avant, j’étais pratiquante, mais le Seigneur m’a fait repartir à zéro. Il m’a dépouillée de 
mes habitudes et de mes a priori pour renaître avec un cœur d’enfant à Sa Parole. Je 
redécouvre l’Evangile à la lumière de son amour fou pour nous et ça change tout. Je pense à 
Lui, je « vie » Lui de manière tout à fait différente. Je ne suis plus seulement dans une relation 
de créature face à son Créateur, je vis une véritable histoire d’amour et vu notre nature à tous 
les deux, elle est plutôt passionnante. On parle et notre histoire parle pour nous. Ça bouge, ça 
vibre, ça crie, ça aime ! Dire que beaucoup de gens pensent que Dieu est un « enterrement de 
première classe ! » C’est tout le contraire ! Avec Lui, on ne s’ennuie jamais, on devient 
Vivant. Je ne suis franchement pas d’un tempérament « pantouflard », je déteste le train-train 
quotidien. Avec Lui, la vie est juste palpitante ! J’aimerais dire aux jeunes, si vous cherchez 
du lourd, si vous cherchez l’amour, alors foncez dans les bras de JESUS, vous ne serez pas 
déçus. Se défoncer à coup d’alcool, de sexe, de no limit, ça n’apporte rien, ça rend juste plus 
malheureux. On finit par s’effondrer, par se dégoûter. So what, et après ? L’angoisse va en 
crescendo et la dépendance aussi. Et franchement, ça n’a rien de rock’n’roll de faire ça 
puisque beaucoup le font. Suivre la tendance en cherchant à correspondre aux moules dictés 
par autrui n’a rien de courageux mais plutôt de « mouton-neux ». La véritable audace, c’est 
d’avoir assez de caractère et de personnalité pour penser par soi-même. C’est aimer l’autre 
non pas par rapport à ce qu’il peut nous apporter en le contemplant tel un garde-manger 
destiné à satisfaire nos appétits mais l’aimer pour lui… Le regarder à travers les yeux du 
Christ, le toucher avec Ses mains, lui parler avec Ses mots et l’aimer avec Son Cœur. Quand 
on est jeune, on a soif de liberté, de justice et d’amour. Plus on avance dans l’âge, plus on se 
résigne, on pactise avec des petits compromis qui finalement délavent notre cœur et bousillent 
nos rêves. 
 Vous, les jeunes, vous êtes là pour révolutionner le monde et non pour lui obéir ! C’est 
à vous de décider ce que sera demain. La véritable révolution de l’amour, ce n’est pas mai 68 
avec son cortège d’inepties et de fausses libertés conduisant à la pire des prisons, 
l’individualisme. La véritable révolution de l’amour, c’est de dire « Oui au Seigneur », et 
d’oser se laisser façonner par Lui dans l’authentique liberté des fils de Dieu. 
 Faire l’expérience de Dieu est la plus folle des performances. » 
 

Natalie Saracco 
Pour ses beaux yeux
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